
 

 

REDE EQUIDADE  

(Acordo de Cooperação Técnica nº 2021/0235)  

7ª Reunião do Comitê Coordenador da Rede Equidade 

2022  

 

Data: 24/08/2022 (quarta-feira)  

Horário: 15h às 16h 32min 

Local/ferramenta: Videoconferência Plataforma Teams 

1. PAUTA  

Nº  Descrição  

1 Continuidade das deliberações sobre a criação dos Grupos de Trabalho e distribuição das ações 

2 Assuntos gerais 

2. PARTICIPANTES 

  Nº Nome  Instituição  

1 

Maria Terezinha Nunes, Devair 

Nunes e Maria Eduarda 

Bonomo Vidal 

Senado Federal/ SF 

2 Clarissa Tolentino Câmara dos Deputados/ CD 

3 Andrea Sander Companhia de Pesquisa e Recursos Minerais/ CPRM 

4 Andréa Sampaio Conselho Nacional do Ministério Público/ CNMP 

5 Márcia Figueiredo  Ministério de Minas e Energia/ MME 

6 Ketlin Feitosa  Superior Tribunal de Justiça/ STJ 

7 Andreia Siqueira 
Tribunal de Justiça do Distrito Federal e dos Territórios/ 

TJDFT 

3. ASSUNTOS TRATADOS 

Aos vinte e quatro dias do mês de agosto do ano de 2022, às 15 horas, teve início a sétima reunião virtual 

do Comitê Coordenador da Rede Equidade, contando com as presenças acima nominadas. A reunião foi 
coordenada pela representante titular do Senado Federal na Rede Equidade, Maria Terezinha Nunes, a 

qual saudou as/os presentes, leu a pauta e deu início à reunião. Item 1. Continuidade das deliberações 

sobre a criação dos GTs e distribuição das ações. A coordenadora atualizou a todas/os sobre a reunião 

anterior, de 12/08/2022, na qual foi deliberado parcialmente a composição e a distribuição das ações nos 

GTs de execução do Plano de Ação, a partir da manifestação das pessoas presentes na reunião; dando 

sequência ao trabalho, compartilhou o documento relativo ao Plano de Ação e, após ampla discussão, 

foi deliberado e aprovado que o Grupo 1, composto por Andreia Oliveira de Siqueira (TJDFT), Andrea 

Sander (CPRM) e Rodrigo Fernandes Morais (MPT), sob a coordenação da primeira, ficou com a 

responsabilidade pela execução das ações 13 e 15; Grupo 2, composto por Maria Terezinha Nunes (SF), 

Clarissa Tolentino (CD), Ketlin Feitosa de Albuquerque Lima Scartezini (STJ), Márcia Alves de 

Figueiredo (MME), Marcela Timóteo (TCU) e Nathalia Winkelmann (CPRM), terão ao seu encargo a 

execução das ações 6, 7, 8, 14, 16, 19; Ketlin foi convidada a ser a coordenadora do grupo 2, mas ficou 



 

 

de refletir e responder posteriormente; e Grupo 3, composto por Andréa Moura Santos Sampaio 

(CNMP), Maria Terezinha Nunes (SF) e Bruno Andrade (TSE), a definir a coordenação, terão sob sua 

responsabilidade a execução das ações 2, 17, 18, 20 e 21; foi decidido que será enviada a lista com a 

formação dos GTs e respectivas ações no grupo de WhatsApp da Rede para conhecimento geral e 

manifestação daqueles/as que ainda não os integram. Item 2. Informes Gerais. A coordenadora trouxe 

novamente a questão da importância de se eleger um órgão suplente para as ações administrativas, para 

atuar em caso de impossibilidade do órgão titular, e, após rápida exposição, foi deliberada a prorrogação 

dessa eleição para a próxima reunião; a coordenadora reiterou a necessidade de que todas/os deem uma 

lida nas atas enviadas, ficando a aprovação final para 02/09/2022; e, na sequência, agradeceu a todas/os 

que se dispuseram a participar da visita ao Instituto Avon, ocorrida na véspera, no dia 23/08, mencionou 

que fará um breve relatório contando o que foi compartilhado na visita, para que todas/os tomem ciência 

dessa ação; que o encontro possibilitou uma rica troca de experiências e novos contatos em temáticas 

diversas, a exemplo de Adriana Carvalho, apresentada por Marcia, a qual foi outrora integrante da ONU 

Mulheres e atualmente encontra-se em outra instituição internacional; informou que já teve a 

oportunidade de ouvi-la sobre “vieses inconscientes”, sendo uma potencial palestrante para a Rede;  

destacou as ações do Instituto Avon na questão da violência contra as mulheres e do outubro rosa e o 

material por eles produzido, especialmente na questão da prevenção do câncer de mama, os quais 

estariam disponibilizados para parceria; nessa questão Andreia e Marcia Figueiredo manifestaram a 

necessidade de consultar suas instituições para utilização do material internamente; Andreia Sampaio 

informou que o Conselho está se preparando para assinar um acordo de cooperação com o Instituto; 

Marcia Figueiredo ressaltou a importância de uma aproximação com o Instituto, pensando nos 21 dias 

de ativismo pelo fim da violência contra as mulheres, a iniciar em novembro; ao final, Marcia informou 

que soube de um levantamento sobre a questão de gênero, na área de energia, no país, o qual teve por 

conclusão que há muitos eventos e não política de inclusão de diversidade; Marcia se prontificou a 

buscar e compartilhar a pesquisa com todas/os. Após agradecimentos e despedidas e nada mais havendo 

a tratar, a reunião foi encerrada às 16h23min. Ata redigida por Maria Eduarda Bonomo Vidal e Maria 

Terezinha Nunes, ambas do Senado Federal, e enviada por e-mail para validação eletrônica das/os 

presentes. 

 
 


